

Ä80 Kein Widerspruch: Freiheit und Sicherheit

Antragsteller\*in: KV Brandenburg an der Havel

Beschlussdatum: 06.11.2018

### Änderungsantrag zu 3.3

In Zeile 40 löschen:

Wir wollen grundsätzlich die Freiheit und Verantwortung des Einzelnen in den Vordergrund stellen. Wo durch die Summe des Verhaltens einzelner ein gesamtgesellschaftlicher Schaden entsteht, können gesetzliche Regelungen ~~und Verbote~~ nach ausführlicher gesellschaftlicher Debatte nötig und sinnvoll sein. Alles, was anderen nicht schadet, geht hingegen den Staat nichts an und sollte nur der persönlichen Lebensgestaltung überlassen werden.